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私がバレーを知ったのは、お母さんがやっていたバレーでした。はじめて千葉中央に

きたのは、三年生の時山川コーチにさそわれました。会場は、幸四小です。 

まず体育館に入ったら、みんなが来て、自己紹介といわれ、しぶしぶやり、みんなに「き

こえたかな」というぐらいです。私はやる気ではありません。でも妹は、やる気でやり

ました。それから体験２回目の時やっとやりました。私はたのしいと思いました。入部

したのは３年生の９月でした。 

４年生に館山合宿に行って、はやく食事をするのにも大変、それに初めて練習試合も

やりました。大会にもでました。その時はまだ上手じゃないので、サーブで出ました。

横サーブで打ち、入ったのでよかったです。私はだんだん試合をやっているうちに楽し

くなりました。 

ついにはＡチームのユニフォームも着れ、９番でした。その時はたまに試合に出て、お

うえんでした。 

そして自分の代になりました。 

最初の大会は、１２月のＬＣでした。私はまだミスが多く、勝てるか心配でした。あぶ

なかったけど、なんとか優勝しました。 

次の大会は２月の新人戦でした。はじめは市の予選でした。その時も私はダメで、交代

されました。全部勝ったので一位ぬけでした。こんどは県の予選でした。そこでも全部

勝ちました。次は決勝です。負けていたのに逆転して勝ちました。千葉中央で初めての

優勝ができました。 

次は、神奈川県でひらかれる全国大会出場を決める大会でした。これも千葉県で勝ち、

千葉県代表としていきました。 

全国大会では、１日目全部勝ち、２日目も勝ち、決勝までいってベスト８になりました。

はじめてなのでうれしかったです。ベスト８戦では、強いチームが残って戦い、私たち

は大阪とやり、負けてしまいました。結果はベスト８． 

私たちは、関東大会にも出場し、いつもたまにしか勝てないチームにも勝ち、優勝し

ました。その時はうれしかったです。金メダルも貰い、いままでにない経験をしました。 

次は全国大会出場を決める千葉県最後の大会。あぶなかったけど勝ち、優勝しました。 

全国大会の会場は、高知県なので飛行機で行きました。１日目は大阪に負けて２位。次

は２位どうしでやって勝ち、ベスト８。決勝は負けて夏といっしょの結果でした。 

でもここまでこれたのは、お母さん、お父さん、指導者のみなさんが支えてくれたお

かげです。これからもバレーを続けていきます。 

いままで本当にありがとうございました。 


